Juin 2016

Projet
Hannah
un ministère de TWR

Chers partenaires dans la prière,

Il a été un grand encouragement pour moi cette semaine de savoir que lorsque nous sommes découragés, notre âme peut trouver du repos en Dieu et nous trouvons notre espérance en Lui (Psaume 62:5).

Nous pouvons soumettre toutes nos craintes et trouver l'encouragement de la vérité que rien n'est impossible avec Dieu (Luc 1:37). Lorsque nous nous réunissons pour prier, nos voix atteignent le cœur de Dieu et nous trouvons le courage d'affronter nos difficultés, l'opposition et les épreuves.

Dans la prière, les vies sont touchées et guéries. Voici quelques témoignages du Mozambique :

« Quand j'ai commencé à prier, je pensais que je pourrais pas rester jusqu'à la fin du temps de prière, mais Dieu était avec moi. Ma prière est de voir ma famille en paix. Pendant que je priais, ma fille est rentrée à la maison et a demandé pardon à son père pour ce qui a provoqué la distance entre eux. C'est ainsi que j'ai vu la puissance de la prière. »

« Nul n'a le pouvoir de Dieu, mais lorsque nous prions, Dieu peut faire Son œuvre miraculeuse par l'intermédiaire de notre prière."

Alors que nous nous réunissons dans le monde entier pour prier pour nos sœurs en Angola et au Mozambique, nous devons nous rappeler comment au chapitre 1 de 1 Samuel, Dieu a entendu la prière d'Anne. Elle voulait désespérément un enfant et était déçue et découragée. « Très affligée, Anne pria l'Eternel en pleurant à chaudes larmes. » (1 Samuel 1 :10)

Souvenons-nous que peu importe combien nous pouvons être déçues et découragées, Dieu est proche et entend nos prières. Le fait de prier avec des milliers d'autres personnes dans le monde entier apporte l'unité et la puissance dans le corps du Christ.

Je vous remercie pour votre engagement et votre dévouement à élever votre voix dans la prière. Ayons la foi aujourd'hui, que Dieu entend nos prières et qu'll répondra à Sa manière et en son temps parfait.

« Et voici quelle assurance nous avons devant Dieu : si nous demandons quelque chose qui est conforme à sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu'il nous écoute, nous savons aussi que l'objet de nos demandes nous est acquis. » (1 Jean 5 :14)

En Lui notre cœur se réjouit,

Peggy Banks Directrice du ministère international Projet Hannah

Témoignages du Mozambique :

Lorsqu'on fait confiance à Dieu, il nous utilise pour que nous soyons Ses mains. Mon mariage était en crise, mais j'ai commencé à prier que mon Seigneur prenne le contrôle du cœur de mon mari. Je sais qu'il a fallu beaucoup de temps pour que Mon Seigneur prenne le contrôle et adoucisse mon cœur, afin qu'il devienne tendre. Mon conseil à mes sœurs est que lorsque nous avons des problèmes nous soyons patientes et Dieu nous donnera une bonne réponse.

Je vais vous expliquer ce qui se passe dans ma vie, mes sœurs. Je suis la troisième enfant de mes parents. Lorsque je suis devenue une femme, mon père m'a fait épouser l'homme qui était son médecin (sorcier). J'étais la quatrième femme de cet homme et il m'a dit de ne pas aller à l'église. J'ai cinq enfants de ce mariage, et je souhaite les voir s'éloigner de cette vie de souffrances. Parfois, je priais en secret, car si mon mari me trouvait en train de prier, il me battait. Puis un jour, mon premier-né avait un ami qui l'a amené à l'église. Cet ami est venu chez nous et a demandé à mon mari de permettre à notre fils de faire partie de programme de jeunes dans son église. Pendant deux jours, j'ai pleuré de peur que mon fils soit puni. Mais mon mari me demanda en tant que mère d'aller avec notre fils à l'église tous les dimanches afin de pouvoir le surveiller. J'ai pensé que c'était trop beau pour être vrai, mais il a permis à mon fils et à moi de faire quelque chose que j'ai désiré faire depuis longtemps. Dieu est un Dieu vivant. Maintenant, je peux dire que je suis chrétienne, et je me suis jointe au Projet Hannah. S'il vous plaît, priez avec moi pour un jour voir ma famille dans l'église.

Lorsque je me suis mariée, j'ignorais que cet homme prenait de la drogue. Il faisait semblant de vivre comme un chrétien. Après un certain temps, il a commencé à me faire mal, jusqu'à notre séparation. Je suis devenue une femme en souffrance. Puis j'ai entendu l'émission de Femmes d'Espoir à la radio. Après avoir écouté pendant un an, j'ai commencé à appeler les productrices pour faire partie de cette famille. L'année dernière, j'ai commencé à rencontrer d'autres femmes qui ont donné leurs problèmes et leurs difficultés à Dieu. Il était très difficile pour moi de partager mes problèmes avec elles, mais un jour, j'ai senti que j'allais mourir à cause de la pauvreté dans ma maison. J'ai un seul enfant. Maintenant je suis une nouvelle personne. J'ai l'espoir que tous mes fardeaux que j'ai donnés à Dieu seront plus légers. Maintenant, je travaille, je fais le ménage et je m'occupe aussi d'un joli petit bébé. Dieu connaît ma vie et il a un but pour moi.

Témoignages d'Angola:

Une femme maltraitée pendant 15 ans, méprisée pour avoir été considérée stérile a rejoint un groupe de prière du Projet Hannah en 2013. En écoutant les émissions, en jeûnant, en priant et en partageant, Dieu a répondu à ses demandes, et elle fut guérie de sa stérilité. Elle a conçu un enfant qui a maintenant 2 mois.

Dieu merci! J'ai partagé avec le groupe de prière de mon église au sujet de la maladie qui a terrassé mon fils pendant sept mois. Il vomissait tout ce qu'il mangeait et buvait. Par la grâce et la miséricorde de Dieu, il est guéri et a accepté Jésus.

La coordinatrice du Projet Hannah a visité le centre El Bethel qui abrite environ 50 adolescents et des enfants des rues. Au cours du mois suivant, les dames du Projet Hannah ont visité le centre El Bethel pour apporter certains produits alimentaires et organiser une réunion.